



www.mg.co.id

Chelsea Berambisi Raih Trofi

LONDON (IM) - Chelsea dalam tren positif musim ini. The Blues tercatat belum terkalahkan dalam 14 laga terakhir yang mereka mainkan sejak Januari 2021.

Melihat peningkatan performa yang tengah ditunjukkan, penggawa Chelsea, Ben Chilwell pun mengakui saat ini ia dan rekan-rekannya begitu berambisi untuk meraih trofi juara.

"Saya pikir itu ada di benak semua orang (berbicara mengenai peluang juara Chelsea musim ini). Tetapi saat ini, saya tahu itu klise," kata Chilwell seperti dilansir dari laman Goal International, Selasa (23/3).

Musim ini, Chelsea memang begitu dekat dengan dua trofi juara yakni Piala FA 2020-2021 dan Liga Champions 2020-2021. Pasukan Thomas Tuchel melaju ke babak semifinal di ajang Piala FA.

Mereka berhasil mengalahkan Sheffield United dengan skor cukup telak 2-0. Sementara di ajang Liga Champions, Chelsea juga menunjukkan kejantannya dengan meny-

kirkan tim pemuncak klasemen Liga Spanyol, Atletico Madrid, di babak 16 besar.

Langkah Chelsea untuk terus melaju juga terbilang mudah sebab mereka terhindar dari tim-tim besar dengan menghadapi FC Porto di babak perempatfinal. Melihat berbagai hal positif tersebut, tak heran jika para penggawa Chelsea begitu berambisi untuk meraih gelar juara musim ini. Belum terkalahkan dalam 14 pertandingan terakhir jadi salah satu motivasi besar mereka untuk mewujudkan ambisi tersebut.

Hal serupa juga sebelumnya disampaikan oleh pelatih Thomas Tuchel.

Ia mengaku sangat senang bisa membawa Timo Werner dan rekan-rekan kembali ke jalur kemenangan musim ini. **vit**

BEN CHILWELL
Raih Chelsea

Dybala Sedih Saksikan Juventus

TURIN (IM) - Juventus terkapar di tangan tim lemah di Serie A, Benevento di akhir pekan lalu. Adalah Paulo Dybala jadi satu-satunya pemain Juventus yang bereaksi di media sosial usai kekalahan itu. Dia mengungkap rasa frustrasinya karena tak bisa membantu Juventus di atas lapangan.

Dybala memang tengah dalam pemulihan cedera dan tak bisa memperkuat timnya. Ia mengaku menderita karena tak bisa apa-apa. Ia mengalami cedera lutut saat memperkuat Juventus dalam pertandingan melawan Sassuolo pada Januari lalu. Hingga saat ini, pemain asal

Argentina itu belum juga kembali merumpuk.

Juventus belakangan mendapat hasil-hasil tak memuaskan di berbagai kompetisi. Di Liga Champions, Bianconeri terhenti di babak 16 besar setelah kalah oleh Porto.

Akibat hasil negatif melawan Benevento, Cristiano Ronaldo dan kawan-kawan masih berjarak 10 poin dari Inter Milan yang ada di puncak klasemen Liga Italia.

"Tidak ada yang akan membuat saya lebih bahagia daripada bisa membantu tim di bulan-bulan ini. Penderitaan ini sama atau bahkan lebih besar ketika Anda tidak bisa berada di atas lapangan bersama teman-teman setim. Masih ada dua bulan lagi dan kami harus bersatu, sekarang lebih dari sebelumnya. Saya terus berlatih dan saya tidak sabar untuk kembali bersama dengan rekan setim setelah jeda. Kami adalah Juventus," tulis Dybala di akun media sosialnya, seperti dikutip Football Italia.

Soal cedera Dybala, Andrea Pirlo sempat menyatakan kalau pemainnya itu tidak butuh operasi. Dybala berharap bisa kembali merumpuk usai jeda internasional. **vdvp**

PAULO DYBALA
Pemain Juventus

Liverpool Optimis di Tengah Situasi Sulit

Saat ini Liverpool melorot ke urutan ketujuh klasemen Liga Inggris. Mimpi untuk dapat mempertahankan gelar juara Premier League pun terasa semakin berat.

LIVERPOOL (IM) - Salah satu partai perempatfinal Liga Champions musim ini mempertemukan Liverpool kontra Real Madrid. Itu menjadi pertama kalinya Jurgen Klopp menantang Los Blancos yang tanpa Cristiano Ronaldo.

Terakhir kali kedua tim saling berhadapan di final Liga Champions 2018. The Reds pada saat itu kalah 1-3 lewat gol Karim Benzema dan sepasang gol Gareth Bale. Liverpool sempat menyamakan skor lewat Sadio Mane.

"Bersama Liverpool, baru sekali menghadapi mereka, tidak apa-apa. Tapi, bakal selalu sulit. Saya pikir ini pertama kalinya saya menghadapi mereka tanpa Ronaldo; mungkin pertama kali juga sejak Bale tidak ada," kata Klopp seperti

dikutip dari situs resmi Liverpool.

Namun, bagi Klopp Madrid masih dihuni banyak pemain yang mengalahkan Liverpool di final tersebut. Komposisi skuad bisa tidak jauh berubah sampai saat ini. "Yang jelas (Sergio) Ramos masih di sana, (Raphael) Varane masih di sana, (Toni) Kroos masih di sana, (Luka) Modric masih di sana, Casemiro masih di sana, (Dani) Carvajal masih di sana, Benzema masih di sana," sambungnya.

Meski tak ada Ronaldo, Liverpool harus waspada dengan Madrid karena ada Vinicius Junior, striker 20 tahun yang sangat cepat dan lincah. "Ada beberapa prospek muda, pemain yang juga layak. Sekali lagi, saya sangat menantikan-nya. Saya optimis, kami bisa lolos

ke babak selanjutnya," tegas Klopp.

Namun harus diakui, performa Liverpool terjun bebas di awal tahun 2021. Kendati demikian, The Reds tetap yakin bisa bangkit kembali dan menampilkan permainan terbaiknya.

Liverpool menutup tahun 2020 sebagai pemuncak klasemen sementara Premier League, bahkan menduduki posisi pertama di Hari Natal. Namun, segalanya mulai berubah buat Liverpool ketika kalender berganti ke tahun 2021. Alih-alih mempertahankan statusnya, juara bertahan Liga Inggris itu justru ambruk.

Dalam 14 pertandingan selanjutnya di Liga Inggris, Liverpool hanya mampu meraih tiga kemenangan, tiga imbang dan delapan kali kekalahan. Lebih menyedihkannya lagi, The Reds belum pernah menang di Anfield sejak awal tahun 2021 dan sudah enam kali kalah di sana.

Hasil-hasil buruk tersebut membuat Sadio Mane dan kawan-kawan melorot ke urutan ketujuh klasemen Liga Inggris. Mimpi Liverpool untuk dapat mempertahankan gelar juara Premier

League pun terasa semakin berat.

Terlebih, Liverpool kini tertinggal 25 poin dari pemuncak klasemen sementara, Manchester City. The Citizens kukuh di posisi pertama dengan 71 poin.

Di tengah kondisi sulit seperti sekarang ini, optimisme tetap hadir di tengah skuad Liverpool. Salah satunya datang dari Mohamed Salah, Si Raja Mesir. Ia meyakini timnya bakal segera bangkit lagi, usai raihkan positif kemenangan beruntun melawan RB Leipzig di Liga Champions dan Wolverhampton Wanderers di Premier League.

"Saya senang dengan hasil terakhir kami. Mudah-mudahan kami bisa terus menang. Ini sulit bagi kami semua karena situasi yang telah kami alami dan juga posisi kami di Premier League. Namun, saya yakin ini akan menjadi lebih baik lagi. Di Liga Champions kami masih oke. Kami akan segera melawan Madrid, tim terkuat di Liga Champions," kata Salah dilansir dari Daily Mail.

Sementara Rafael Benitez mendukung Liverpool menjuarai Liga Champions lagi di Istanbul. Pasalnya, The Reds hanya sekali

kalah dalam delapan pertandingan, termasuk dua kali mengalahkan RB Leipzig untuk menjejak babak delapan besar. "Tentu saja Liverpool (juara di final). Mereka punya potensi dan manajer (yang bagus)," ucap Benitez dikutip dari Daily Mail.

Final Liga Champions 2020/21 akan digelar di Atatürk Olympic, Istanbul, stadion bersejarah bagi Liverpool. Di sanalah Liverpool pernah menjuarai Liga Champions 2004/05 dengan mengalahkan AC Milan via adu penalti 3-2 setelah comeback dari ketinggalan tiga gol. Dan Benitez yang menjadi manajernya.

Manajer Spanyol itu turut meyakini Liverpool-nya Klopp mampu kembali menjadi juara pada Mei mendatang. "Saya pikir Liverpool bisa. AC Milan saat itu adalah tim yang hebat (di final) tapi tim kami sangat percaya diri karena di kompetisi-kompetisi dengan fase-fase gugur seperti itu, kami bisa berhasil," kata Benitez.

Tapi untuk bisa ke final, Liverpool harus melewati rintangan berat di babak perempatfinal dan semifinal. **vit**

Ini Alasan Neymar Tak ke Barca

BARCELONA (IM) - Upaya memulangkan Neymar ke Barcelona hingga kini masih menjadi rumors. Eric Abidal mengungkapkan alasan kegagalan Barcelona merekrut Neymar pada 2019. Transfer Antoine Griezmann menjadi alasannya.

Neymar sempat menjadi salah satu pemain andalan Barcelona pada 2013-2017. Pemain Brazil itu sukses mempersembahkan tujuh trofi di sana, termasuk dua gelar Liga dan satu gelar Liga Champions.

Pada 2017, Neymar meninggalkan Barcelona menuju klub Liga Prancis, Paris Saint-Germain (PSG). Jebolan Santos itu mencatatkan rekor pemain termahal di dunia seharga 222 juta Euro.

Neymar menikmati kesuksesan bersama PSG dan berhasil mengumpulkan sembilan trofi domestik ke Stadion Parc des Princes. Di tengah keberhasilannya itu, dirinya kerap dikaitkan dengan comeback ke Barcelona. Los Cules berusaha mendatangkan

kembali Neymar ke Camp Nou dan mengadakan pembicaraan dengan PSG. Namun, seluruh upaya Barcelona tersebut gagal menemui hasil.

NEYMAR
Pemain PSG

Abidal yang adalah mantan direktur olahraga Barcelona, menceritakan pengalaman klubnya kala mencoba mendatangkan kembali Neymar di tahun 2019. "Sepuluh hari sebelum akhir jendela transfer (2019), saya pergi ke Paris untuk berbicara dengan Leonardo (direktur olahraga PSG). Saya bersama CEO saya dan kami membahas soal Neymar. Saya rasa ketika CEO pergi ke Paris Saint-Germain, artinya kami bisa mendapatkannya. Apabila kami tak membeli (Antoine) Griezmann sebelumnya, saya yakin 100 persen kami bisa menarik kembali Neymar," kata Abidal,

dilansir dari Sportskeeda.

Barcelona sendiri membeli Griezmann dari Atletico Madrid dengan mahar mencapai 120 juta Euro. **vit**

Mertens Tantang Romelu Lukaku

NAPLES (IM) - Dries Mertens terus memperlihatkan ketajamannya di Serie A. Penyerang Napoli itu sudah menembus 100 gol. Ia pun tidak segan-segan memberi tantangan untuk rekan setimnya yang bermain di Inter Milan, Romelu Lukaku. Teranyar, Napoli memetik kemenangan 2-0 atas AS Roma dalam pertandingan yang berlangsung di Stadio Olimpico, Roma, Senin (22/3). Mertens mencetak sepasang gol Partenopei.

Mertens pun sudah membukukan tujuh gol di Serie A musim ini. Sementara di sepanjang kariernya di Liga Italia, pemain Timnas Belgia itu sudah mencetak 100 gol.

Gol-gol Mertens di Serie A dimulai sejak musim 2013/2014. Gawang Fiorentina yang pertama dibobol oleh Mertens. Musim terbaik Mertens bersama Napoli dijalani pada musim 2016/2017. Kala itu, penyerang yang kini berusia 33 tahun itu membukukan 28 gol dalam 35 pertandingan.

Sedangkan musim terburuk Mertens di Napoli terjadi pada 2015/2016. Dia cuma mampu mem-

beri kontribusi sebanyak 5 gol untuk Napoli dalam 33 laga Liga Italia. "Sangat bangga dengan pencapaian ini: 100 gol di Serie A. Pemain Belgia pertama yang mencapai 100 gol... Ayo lekas, Romelu Lukaku," kata Mertens di akun Instagram @dries_mertens14 yang juga diikatkan oleh Football Italia.

Mertens sedang menjalani musim kedelapan bersama Napoli. Sebanyak 254 pertandingan ia lakoni bersama Napoli di Liga Italia.

Sementara di semua ajang, Mertens mencetak sebanyak 133 gol dalam 349 pertandingan. Mertens sudah menyumbangkan 3 piala untuk tim asal kota Naples itu.

Ada 2 Coppa Italia dan 1 Supercoppa Italiana yang dimenangkan olehnya. Bagaimana Lukaku, sanggup terima tantangan Mertens? **vdvp**

DRIES MERTENS
Pemain Napoli

LARUTAN PENYEGAR
RASA STRAWBERI
RASA JAMBUR

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com
www.facebook.com/larutanpenyegar
@capbadak_id

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Grafika GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (02-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 666 720 E-mail: cpdiale@cdn.net.id